

Acciones solidarias: Céntimos Solidarios

23 may 2025

Por quinto año consecutivo [



/shared/.content/articulos/compromiso-responsable/caprabo_convoc_solidaria_2025.xml], Caprabo pone en marcha el programa Céntimos Solidarios, una acción solidaria que tiene como objetivo ayudar a diferentes causas sociales y medioambientales. ¡Hazte eco de esta convocatoria y únete al plan de solidaridad!

¿Qué son Céntimos Solidarios?

Los Céntimos solidarios es una iniciativa que nace el noviembre de 2020 a Caprabo, después de unos tiempos difíciles, para crear un plan de apoyo a varios proyectos sociales mediante una aportación solidaria conjunta entre Caprabo y sus clientes. De alguna manera el programa se construye para ayudar a las personas de colectivos en situación de vulnerabilidad de nuestro entorno y mejorar el cuidado del medio ambiente.

Estas causas o proyectos sociales beneficiarios de las donaciones recibidas se eligen entre todos y con las aportaciones de todos.

El formato de recogida solidaria es muy sencillo, en la hora de pasar por caja los clientes tienen la posibilidad de añadir unos céntimos a su compra, respondiendo sí o no mediante el datáfono. En caso de pagar en efectivo, las donaciones se pueden hacer a través de esta [página web](/sites/caprabocom/es/salud/centimos-solidarios/index.html) [/sites/caprabocom/es/salud/centimos-solidarios/index.html]. Todas estas microayudas se destinarán a la causa social activa de aquel momento y será totalmente voluntaria y confidencial.

Desde su inicio de esta iniciativa solidaria en noviembre de 2020 ha conseguido recaudar más de **1 millón de euros** procedentes de más de **7 millones de donaciones**, que han permitido ayudar a miles de personas en situación de vulnerabilidad y a colaborar con el cuidado del medio ambiente más próximo.

Acciones para ser solidario

Uno de los principios fundamentales de Caprabo es la solidaridad, junto a otros pilares importantes como la salud y el bienestar y el medioambiente.

Con el fin de canalizar la solidaridad de Caprabo y sus clientes, se creó justamente esta iniciativa solidaria para hacer una recaudación y destinarla cada mes a una causa distinta que respondiera a los principios apoyados tanto por la empresa como los de sus clientes, como lo son la salud, medioambiente, educación, emergencia, derechos humanos, alimentación o hábitat.

El programa Céntimos Solidarios de Caprabo permite al cliente ser solidario con solo un pequeño gesto al paso por caja. Gracias a todas estas aportaciones, el plan de solidaridad del 2025 de Caprabo son enfermedades raras, mujeres e infancia víctimas de violencia de género, enfermedades degenerativas y mentales, inserción laboral de los jóvenes, apoyo a las personas mayores, discapacidad, familias e infancia vulnerable, cooperación internacional y protección del medio ambiente y los animales.

Llamamiento Solidario “Elige las Causas Solidarias 2026”

Caprabo lanza una [encuesta](/sites/caprabocom/esc-solidaria) [/sites/caprabocom/esc-solidaria] abierta dirigida a los clientes, trabajadores de Caprabo o todo aquel que quiera participar para elegir o proponer las causas del Programa Céntimos Solidarios 2025. Esta participación puede que sea la mejor forma de ir todos a una a la hora de construir el nuevo plan de trabajo de la próxima campaña solidaria.

A su vez, Caprabo permite que cualquier ONG o proyecto solidario sea capaz de presentar su candidatura para ser beneficiario de los Céntimos solidarios del año que viene a través de un [formulario](/sites/caprabocom/convocatoria-solidaria) [/sites/caprabocom/convocatoria-solidaria] digital disponible hasta el 2 de julio a las 23:59 horas. En el caso de pertenecer a alguna entidad sin ánimo de lucro, puedes consultar las [bases legales](/sites/caprabocom/es/bases-convocatoria-solidaria-25) [/sites/caprabocom/es/bases-convocatoria-solidaria-25] de la convocatoria solidaria de Caprabo para conocer todos los requisitos, fechas y datos de interés.

¡Ánimate a participar, a partir de ahora cada céntimo cuenta!